

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 4. Januar 2011

---

## DLRG warnt vor Spaziergang auf dem Eis!

Die DLRG Mühlheim warnt vor dem Spaziergang auf dem Eis. Um die Rettung eines Eingebrochenen zu üben, machte die DLRG eine spontane Ausbildung am Frankfurter See in den Dietesheimer Steinbrüchen. Viele Fußspuren deuten auf doch einige Leichtsinnige hin, die den Spaziergang über die gefrorenen Seen bereits gewagt haben. Glück gehabt. Bei der Ausbildung zeigte sich, dass das Eis nicht tragfähig ist. Im Abstand von 5 Metern konnten zwei verschiedene Eisdicken gemessen werden. Einmal 5 cm und einmal 8 cm. Das reicht bei weitem nicht aus. Hier kann jederzeit jemand einbrechen. Wenn jemand eingebrochen ist, sollte so schnell wie möglich über den Notruf 112 Hilfe gerufen werden.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)